

Médico Legal entregó restos de sobrino-nieto de Matilde Urrutia

Indignación por otra pifia de Mesa de Diálogo con destino de desaparecido

Indignados por la nueva pifia en el trabajo de la Mesa de Diálogo, se mostraron ayer los dirigentes de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, Afdd, tras la entrega de los restos de David Edison Urrutia Galaz, sobrino nieto de Matilde Urrutia, esposa de Pablo Neruda.

El militante comunista fue visto por última vez el 20 de diciembre de 1975, cuando lo detuvieron miembros del tenebroso Comando Conjunto. En el informe que las Fuerzas Armadas entregaron a la

Mesa de Diálogo, se lo dio como arrojado al mar, a 40 millas de las costas del puerto de San Antonio.

Sin embargo, el jueves pasado la magistrada del Tercer Juzgado del Crimen de Santiago, Graciela Gómez, confirmó que entre los restos de tres personas encontrados en 1995 en el Fuerte Artega del Ejército, en Colina, se hallaban los de Urrutia Galaz.

La entrega de los restos se efectuó ayer en dependencias del Servicio Médico Legal (SML), donde mediante análisis de ADN y

antropomórficos se determinó que el cuerpo correspondía al joven.

Indignación

La presidenta de la Afdd, Lorena Pizarro, reiteró que el "error" en el caso de Urrutia Galaz "demuestra una vez más lo que señalamos como agrupación: Apenas salió el informe de la Mesa de Diálogo, dijimos que se trataba de una gran farsa, una gran mentira".

Por tal motivo, pidió a las

autoridades que deje de reivindicar como avance el trabajo y reencontro atribuido, "cuando lo único que hicieron las Fuerzas Armadas fue entregar una información falsa", aseguró.

Respecto a la iniciativa de la UDI de respaldar la creación de una nueva organización que centre a los familiares de las víctimas, Pizarro afirmó que se trata de una "artimaña política que está creando la derecha, la derecha solamente busca la impunidad".
(Luis Viejra)



Lorena Pizarro, presidenta de los familiares de detenidos desaparecidos, volvió a calificar a la Mesa de Diálogo como chanta.

Lagos insiste en que no cojeó

Tras conocerse esta nueva pifia, el Presidente Ricardo Lagos reivindicó el trabajo efectuado por la Mesa de Diálogo, sobre todo porque permitió el laburo de jueces especiales con los que "hemos tenido un avance como nunca antes".

Agregó que si hubo "errores en la información, creo que eso es lo que tienen que determinar los tribunales".

Reiteró que se encuentra trabajando arduamente en la propuesta de reparación para los familiares de víctimas de violaciones a los derechos humanos. Dijo que en el documento se deben tomar muchos elementos en consideración para que represente a todos los chilenos.

Sobre el día y la hora en que la hará pública, Don Ricky dijo que "hay que tomarse un tiempito", porque lo importante es dar un paso de verdad y justicia más que consensuar todas las opiniones de los sectores que han estado recopilando antecedentes.